

Rosa Luxemburg Str. 13 07381 Pößneck 0173 888 41 53

Pressemitteilung

Mit bitte um Veröffentlichung

Pößneck, 30.04.2019

Entdecke den Phoenix in dir, erhebe dich zur Wahl für den Pößnecker Stadtrat!

Der Phönix steht für den kontinuierlichen Kreislauf, mit Veränderungen, Gemeinsamkeiten und Neuanfang. Für diesen Kreislauf stellt sich die Soziale Initiative Pößneck zur Wahl für den Stadtrat.

Im Stadtrat hat sich die Soziale Initiative Pößneck mit Anträgen zum Radwegekonzept, Blühstreifen an den Straßenrändern für Insekten, Barrierefreies Internet oder die Entwicklung eines Handelsflächenkonzeptes für die Pößnecker Innenstadt eingesetzt, um nur die einige Themen unserer Arbeit für die EinwohnerInnen der Stadt Pößneck aufzugreifen.

Nach der Wahl möchten Wir in Fraktionsstärke die bestehenden festgefahrenen Strukturen aufbrechen. Dabei haben wir schon neue Ideen für ein saubereres Pößneck z.B. kreative Anmahnung von Unachtsamkeit im Umgang mit unserer Umwelt, oder Belohnungssysteme für Menschen welche aktiv gegen eine Vermüllung der Straßenrändern werden.

Ein großes Anliegen ist uns der öffentliche Personen Nahverkehr und seine Verzahnung des regionalen Bus- und Schienenverkehr. Dabei geht es um neue Linien, z.B. von Pößneck Ost zum oberen Bahnhof zu Zeiten, wenn Schüler, Lehrlinge und Berufstätige zur Schule, Ausbildung oder Arbeitsstelle wollen, gleichzeitig sollten alle Linien auch für den Tourismus attraktiver gestaltet werden. Denkbar sind Pendelbusse zum Museum, zur Bibliothek oder zu Konzerten bzw. Veranstaltungen im Schützenhaus oder der Shedhalle. Ziel ist es, einen Abendverkehr zu realisieren, der Jedem auch ein spätes und sicheres nach Hause kommen von kulturellen und informativen Veranstaltungen ermöglicht.

Pößneck hat sich in den letzten Jahren positiv verändert und viele Gebäude einer neuen Nutzung zugeführt. Oft entstanden neue Wohnräume für neue Wohnformen. Leider nutzte auch die städtische Gesellschaft ihren Spielraum die Mieten anzuheben. Wir setzen uns dafür ein, dass bezahlbarer Wohnraum erhalten bleibt. Dabei muss der Wohnraum den Bedarfen der unterschiedlichsten Familienund Lebensformen angepasst werden und für alle zugänglich sein.

Die Soziale Initiative Pößneck ist für hat für Ideen, aber auch Ängste und Nöte der EinwohnerInnen jederzeit ein offenes Ohr und bietet Hilfestellung an, damit jeder zu seinem Recht kommt.

Um die politischen Prozesse in Pößneck aktiv zu gestalten, ist Jede/r herzlich eingeladen, seine Fragen und Wünsche mit-,vor- und einzubringen.

Die Soziale Initiative Pößneck (SIP)setzt sich dafür ein, Pößneck sozialer, gerechter und vielfältiger zu gestalten. Entdecke den Phoenix in dir, erhebe dich – mach mit – geh Wählen, denn jeder kann die Welt verändern.

Constanze Truschzinski Soziale Initiative Pößneck





Unsere Kandidatinnen



Constanze Truschzinski, 52,

Verwaltungsfachangestellte FL1, Mitglied des Stadtrates seit 1999, Listenplatz 1



Alexandra Richter, 54,

Backwarenverkäuferin, kandidiert um ersten Mal, Listenplatz 2



Benjamin Gebauer, 30

Ergotherapeut, kandidiert zum zweiten Mal, Listenplatz 3



Elisabeth Schwalbe, 36

Veranstaltungskauffrau, kandidiert zum ersten Mal, Listenplatz 4



Katharina Peth, 34

Fachkraft für Schutz und Sicherheit, kandidiert zum ersten Mal, Listenplatz 5



Uwe Engelhardt, 53, exam. Pflegefachkraft, kandidiert zum ersten Mal, Listenplatz 6



Daniel Peterlein, 27

Exam. Pflegefachkraft, kandidiert zum zweiten Mal, Listenplatz 7